



## **Umgestaltung von St. Bernhard St. Bernhard entsteht neu – die Zeltkirche bleibt den Sommer über**

### **Planungen für Altar und Ambo**

Es wurden Planungen aufgenommen um Entwürfe für einen passenden Ambo und einen passenden Altar für den verbleibenden Altarbereich der Kirche zu erhalten. Auf einen entsprechenden Aufruf haben zwei Künstler ihre Bereitschaft erklärt mitzuwirken und Entwürfe anzufertigen.

Bis zur Empfehlung eines Entwurfes an die Gemeinde wird der Weg der Auslobung neben Pfarrer Bagherzadeh auch von Prälat Sauerborn, dem Vorsitzenden der Kunstkommission, Matthias Lill, dem Nachfahren des Erbauers der Kirche und jeweils einem Mitglied von Kirchenvorstand und Pfarrgemeinderat begleitet.

Anschließend haben alle interessierten Gemeindemitglieder die Gelegenheit eine Rückmeldung zu geben bevor über die Umsetzung und Anschaffung entschieden wird. Diese Verfahrensweise ist eine schöne Gelegenheit eine tragfähige Lösung zu finden, um neben Tabernakel, Kreuz und Sedilien die zwei wichtigen liturgischen Orte im verbleibenden Kirchenraum zu definieren und gleichzeitig die Nutzung der Fläche für die Eucharistiefeiern und weitere liturgische Feiern zu erhalten.